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今月のツアー

７月 ～ 日にニュー山中湖ホテルにて「 のサマーキャンプ 」が行われました。12 13 SKi '03

受付前の握手会でスタート。テニスルックのメンバーとツアーの意気込みを語り合います。

期生の高田唯ちゃん・中野梓ちゃんも参加して、期待高まるツアーが始まります。受付を10

済ませた後はテニスルックの妃奈子ちゃんと、審判姿の里奈ちゃんに挟まれての記念撮影が

行われました。続いてはトークタイム。ホテルのロータリーに散らばり、あっという間に輪

が出来上がります。次第に日差しも出て来て、夏気分爽快で楽しい話で盛り上がりました。

お客さんにツッコミを受けた某メンバー 「この次はテニスですからね！ 」と力が入っている、 #

ようです( )。ホテルから数分歩いてテニスコートへ。メンバーは年齢順に振り分けられま^^;

した。となると注目を浴びるのが伶奈ちゃん(笑)。３番目の位置でしたが、美香ちゃんには

梓ちゃんが、梢ちゃんには唯ちゃんが一緒になっていて、足すと疑惑の年齢と計算が合って

しまうという現象が起きてしまいました( )。お客さんは来た順に割り振られ、テニスタイ^^

ムが始まりました。テニスの腕前は自称一番上手な伶奈ちゃん、評判通りにラリーが続いて

いました。でも通称猫パンチ打法で、低めの球はほとんどネットに掛けていたようでした。

千歌ちゃんはフォームがとても綺麗。でも当たり所が良くて、ホームランをたくさんかっ飛

。 。ばしたらしい りりかちゃんはボーリングと同じく両手ですくい上げるように打ち返します

初めてという妃奈子ちゃん、最後の方では鋭い打球を連発して前衛のお客さんを震え上がら

せていました。なにか恨みでもあったのかなぁ(ぼそ)。高取さんも参加され、見事な腕前を

披露していたようです。ホテルに戻って今度はツーショットポラ大会。東屋での撮影となり

。 、 。ました テニスの後で疲れたのか 次第に腰掛けての撮影が多くなってきたメンバーも( )^^

列も途切れ、終わった～と思ったら 「場所を移動します」の声にえ”っと驚くお客さん。ジ、

ャングルジムに移動して、再び長い列が出来上がりました。時間を押して夕食会。今回は最

初の飲み物は無料のようだ。梢ちゃんの音頭で乾杯をして始まりです。ステージではピクニ

、 、ックの想い出をメンバーが発表していましが その前をご飯を求めたお客さんの行列が出来

あわてるメンバー。配られるまでお預けとのことで列は解散しました。発表中に残りのメン

バーは壁沿いに勢揃い。どうやらご飯はステージが終わってからのようだ。見つめられて、

。 。箸が進まないお客さんもいたとか( ) ご飯が食べ終わった頃に が始まります^^; SHOW TIME

ユニークな自己紹介をしながらメンバー紹介。美香ちゃんはは･し･も･と･み･かを頭文字に文

を作成。春香ちゃんは ･ ･ ･Ｈ･ ･ を体を使って表現します。千歌ちゃんは挨拶を後ろかS I K R K

ら読み、韓国語に聞こえた方もたくさんいたようだ。まずはアコースティックライブから。

PANTA美香ちゃんのギターにのせて熱唱しました。ゲストコーナーはお馴染みの高取さんと

さん。高取さんはドタキャンしてこちらに来てしまったらしい。すっかり高取さんも にSKi

ハマってしまったのでしょうか。メンバーがお色直しをしている間、 さんが懐メロのPANTA

。 。フォークソングを熱唱します タイムリーなお客さんが多いようで異様に盛り上がりました

SHOW TIMEテキヤの衣装で戻ってきたメンバーに、さらにどよめくお客さん。興奮のまま

は終了しました。最後にテキヤのツーショット。テニス少女＆審判・サッカー少女・バスケ

少女などがありました。そのまま夢に出てきた方もいるのではないでしょうか？
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０時を廻ると、某部屋では妃奈子ちゃんのお誕生日を祝して、密かに祭りが行われました。

「 」 、 。今回 発覚した は退場 との注意事項が記載され 堂々と出来なかったのが残念ですね(笑)祭

とにかくお誕生日おめでとう。朝はお散歩から始まる予定でしたが、あいにくの雨で残念な

がら中止に。変わって室内で早朝トークタイムとなりました。目が覚めてきた頃に、朝ポラ

の撮影へ移ります( )。朝食を済ませ、撮影会へ。今回は雨がやまず、ホテルのテラスでの^^

撮影となりました。いつものようにお客さんは３班に分かれて 分ずつ。メンバーは横に広15

がりますが、狭いテラスのためメンバー間の移動が大変だったようだ。お誕生日なのでと、

可愛いドレスで現れた妃奈子ちゃん。注目の伶奈ちゃんは、白いワンピースに帽子をかぶっ

て夏らしい出で立ちです。これもお母さんの手作りとのこと。今日のテーマはと聞いてみる

と、わからない様子。取り扱い説明書も必要なようです(笑)。続いてペアでの撮影に移りま

。 。 、す いろんな掛け合いがあって面白いですね おしゃべりなどしながら普段の表情が現れて

楽しい撮影会になりました。昼食を挟んで午後からはトークタイムが続きます。雨も止み、

湖畔まで移動します。メンバー２人ずつ移動して、お客さんとお話ししながらの移動に。

。 、 。 、食後のお散歩となりました 湖畔に着くと トークタイムの開始 湖からの風が気持ちよく

会話も弾みます。真冬ちゃんは寿隊のお話を。伶奈ちゃんに袴の帯を締めて貰う時、肺が潰

れるような思いをしているらしい 『お気の毒』では、実際に里奈ちゃんを蹴飛ばしてしまっ。

たことがあるそうだ。前日の では懐メロで盛り上がりましたが、里奈ちゃんにとShow Time

っての懐メロは『明日への勇気』とか( )。レイアースをバリバリ見ていたそうで、 に^^; SKi

入ってこの曲があってビックリしたらしい。他にはポケモンの歌を全部覚えたり、高性能を

発揮していたようだ。最近でも百人一首を『テスト』のメロディーにあわせて覚えたとか。

。 、 。梓ちゃんは霊が見えてしまうらしい 肝試しで墓地へ行って 血だらけの人が見えたそうだ

そういえば、前世が見えるメンバーもいたような…。唯ちゃんはジェットコースターが好き

らしい。帰りにドドンパに乗っていきたいとのこと。梢ちゃんは全然ダメらしい。高橋さん

の運転も時折ジェットコースターになる時があるとか( )。妃奈子ちゃんの所では最後だか^^;

らと盛大に祭りが行われます(笑)。最近掲示板に書き込むことが多い伶奈ちゃん、書き込む

時間にツッコミが入ります。入力に時間が掛かっている訳ではないらしい。ファンレターの

返事の代わりに書いてるのではとの疑惑も浮かびましたが、否定する伶奈ちゃん。半年以内

に届いていない方は、伶奈宛に送ってくださいとのこと。みなさん、チャンスです(笑)。盛

り上がったところで、再び雨が降り出しトークタイムは終了。ホテルへ戻り、後に３本締め

をして握手会でツアーは終了しました。
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今月のしでかし

７月５日にＬＲにて「鉄腕堤の『アトミック・ライフ』を語る」が行われました。始めは美

香ちゃんと梢ちゃんの漫談から(笑)。今年の梅雨は雨が少なく、美香ちゃんは家を出るとき

、 。に洗濯物を取り込むかどうかを判断しなくちゃいけないため 雨が降りそうだと悩むそうだ

梢ちゃんは降り始めたらビニール傘を買うためたくさんあるらしい。あまったビニール傘は

今度の福袋に入るかもしれないですね(笑)。ここで本日のゲスト堤雅久（つつみまさひさ）

さんの紹介。３年前にアイーダの台本を作ってくれたのが堤さんとのこと。ジョンレノンを

打った男を翻訳した人で通称アトムさんというそうだ。その本はまだ読んでないようだが、

美香ちゃんは最近本をよく読んでいて、ツルゲーネフの「初恋」という本が今まで読んでき

、 。 。た本のベスト３に入るとのことで 今伶奈ちゃんに貸してるらしい いよいよ堤さんの登場

コンサート会場で会ったこともあると思いますとのこと。生まれは練馬だそうで、小さい頃

は暴力を奮う利かん坊だったそうだが、転校後、喧嘩に負けて以来勉強に目覚めたらしい。

中学はバレー部だったようだ。美香ちゃんもやっていたがサーブが苦手らしい。梢ちゃんも

苦手らしい。堤さんは当時映画監督になりたかったそうで、高校生映画連盟を作ったりして

たようだ。翻訳家の仕事はなろうと思ったのではなく、単に何冊か訳したからだそうだ。

ここでもう一人のゲストの真冬ちゃん登場。なぜゲストなのかはわからないとのことで、

かわいいからじゃないですか？と真冬ちゃん( )。もしかしたら才能があるのかもフォロー^^;

する美香ちゃん。最近「蚊の大冒険」など物語を書いているらしい。堤さん脚本で劇になる

予定もあるとかないとか…。英語は好きなんですかと質問。堤さんは英語はかっこいいと思

。 。 。ってたからとか 真冬ちゃんは最近英語の時間が嫌で寝ちゃうそうだ 学校自体が嫌らしい

真冬ちゃんの今好きな音楽は２つあって、ビーチボーイズ等の海に行く時に聞きたい曲と、

日本のアニメ等の発想が楽しい曲だそうだ。堤さんは以前坂本龍一のアルバムに始めは英語

要員として行くも最後はギターを弾いたそうだが、結局使われなかったようだ。その代わり

ラジオ等で堤さんという凄い人がいたとコメントしてくれたらしい。でも、将来貸しは返し

てもらうつもりだそうだ。真冬ちゃんは幼稚園の頃に、はだかの王様の劇をやる時に市民だ

ったけれど、悪者役になる人がいなくて、友達と一緒に悪者役にまわったそうだが、それを

、 、 、お母さんには言わず おやゆび姫をやることになったと嘘をついたら そのまま信じられて

当日の朝にばらしたというエピソードがあるそうだ。好きな食べ物は、堤さんはラーメンを

含むそば系だそうで、前日にビーフンを作ったらしい。ご馳走というとお寿司だそうで、

スポンサー付きで今後行きたいそうだ( )。ちなみに梢^^

。ちゃんのお母さんにとってご馳走とは納豆のことらしい

今後の目標は真冬ちゃんは料理をしたいとのこと。昔は

手伝っていたそうだ。堤さんはルシスカのベース(笑)。

結構うけた会場を見て安心する堤さんでした。最後に

今日の感想。堤さんは、 のイベント初出演で、今度SKi

コンサートの物販にいたら宜しくとのことでした。
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同日に「第１回マジっすか？って、あるじゃないですかぁ～」が行われました。司会は伶奈

ちゃんと春香ちゃん。近況について、春香ちゃんは学校帰りに友達と自転車でぶつかって飛

んで、ひざを怪我したそうだ。気を付けてね～。伶奈ちゃんは フェアをやっている新星IJR

堂アルパ店へ行ってみたそうだ。でも何も買わなかったらしい( )。今日のテーマは言葉に^^

。 「 」、 「 」ついて 絶対に使いたくない言葉として春香ちゃんは てめぇ 伶奈ちゃんは ○○だし～

とのこと。客席からかつおだし～と声がかかるとツボってしまう伶奈ちゃん( )。ちなみに^^

家で使うと罰金を取られるらしい。ここで一人目のゲスト登場。一人目は、妃奈子ちゃん。

背が伸びて 超す予定だそうだ。ヒールのある伶奈ちゃんより高いようだ。行ってみた160cm

いところは、浴衣を着て花火大会。最近は中３と言われ、年そうそう（相応）に見られるら

しい。また、 に入ってからはバ－スディはいつもツア－で、家族と祝ったことないと、SKi

ちょっぴり寂しそうでした。ツアーに家族を招待すれば解決するのでは(笑)。伶奈ちゃんと

春香ちゃんにとってはおそらく( )学生最後の夏休み。何か思い出を残せますでしょうか。^^

もう一人のゲスト、ダディ竹千代（加治木剛）さん登場。最近スタッフに入ったとのこと。

出身は鹿児島で 「 」の則巻千兵衛のモデルにもなったという４９歳。東京に越して、 Dr.Slump

きて、桜島は日に３回爆発するとか、池田湖のうなぎはこんな大きいとか、桜島大根はこん

な大きいとか話をしたら変わった子供だと認識されたようだ。小さい頃の夢は、野球選手。

小５まで巨人ファンで、今は阪神ファンだそうだ。中学１年の頃、三軒茶屋に越してきて、

以来半径２ 圏で暮らしているそうだ。高校２年の時、武道館でレッドツェッペリンを見km

て人生が変わったそうで、大きいスピーカーで工事現場よりもデカイ音だったそうだ。この

世界に入るきっかけは、その頃の同級生で、カルメンマキさんのバンドのギタ－を弾いてる

方がいて、マネージャー兼作詞家兼作曲家として引っ張り込まれたらしい。コミックバンド

も組んだしオ－ルナイトニッポンのＤＪもやったとなかなか多才。昼は気が弱いが、夜はた

だの酔っ払いになるそうだ( )。飲んで６分後には記憶が無くなるらしい。これからがイベ^^;

ントということで言葉について。まずは好きな言葉。妃奈子ちゃんは「 。理由は書けfriend」

るからとのこと(笑)。ダディさんは 「 ･ ･ハーパ－」と「愛してます 。関西弁について、、 」I W

ダディさんは、吉本の文化圏だったので違和感は無いが、ロンドンのヒースロー空港で聞い

た時には聞きたくないと思ったとのこと。現代人のマナ－について、ダディさんより、最近

渋谷では肩が当たっても謝ってくれなくなったとのこと。ぶつかって来ても向こうが怒って

ることがあると春香ちゃん。一番言いたいことは、妃奈子ちゃんはもう受験勉強したくない

、 。 。そうで ３日やって大変だったらしい そこで勉強なんてしなくて大丈夫という春香ちゃん

そんな言葉に負けないでがんばってね。ダディさんは、

南米に連れてって欲しいとのこと。そう言われてもねぇ

( )。最近頭に来る事は、２人とも気配りのできない人^^

が多いこと。人生最大の喜びは中３で 点を取ったと100

。 。妃奈子ちゃん( ) 最後に私から皆さんへ人生の教訓を^^;

妃奈子ちゃんから「あきらめずに上向きに生きていきま

」、 「 、 」しょう！ ダディさんから 節約 財形貯蓄がある！

とのこと。終始笑いの耐えないイベントでした。



- 5 -

Birthday今月の

７月６日にＬＲにて「高橋里奈のお誕生日会」が行われました。純白のドレスを着て登場。

始めの握手会では朝早かったにもかかわらず里奈ちゃんの素敵なドレス姿に驚いてテンショ

ンの上がるお客さん達でした。まだテスト期間中だそうで、今日イベントがあることに昨日

まで気付いていなかったそう( )。 歳を迎えた心境は、大学になるまでは誕生日がテスト^^; 14

期間中になってしまうと思うとのこと。過去のバースディについてで、去年はすっごい緊張

したそうだ。去年もワンピースを作ってくれて、今年もお母さんに作ってもらったそうだ。

DOWN徹夜もどきして作ってくれたようで 里奈ちゃんもテスト勉強でつき合ったそうだが、 、

したらしい。２時が限界だそうだ。高性能を保つには充電が必要なようですね(笑)。少し近

い将来について。高校に入ったらバンド、弓道、硬式テニス、バスケット、茶道といろいろ

やってみたいそうだ。バンドは役割分担を決めてあるとか。父のエレキギターがあって借り

ようと思ったけど、重いのでかわいいのを買おうか考えているらしい。作戦を練ってから決

めるそうだ 「後は誕生日プレゼントとか」との発言にドキリとするお客さん( )。あわてて。 ^^

お客さんじゃないですよ～と里奈ちゃん。テニスはツアーで、前回のボウリングのリベンジ

でがんばりたいそうだ。弓道は前からやりたかったようだが、高校からでないとだめとのこ

とで入ってみたいそうだ。この後の中二ライフについて。１年生の時に仲のよかった３人は

違うクラスになったそうで登校拒否しようと思ったらしいが、今は学年トップの子に突っ込

みをするくらい仲良くなったそうだ。私の人生を振り返りは、Ｐ会報のコアラ見聞録を見て

下さいとのこと。６月の初めにタイに行ったそうで、すごい暑くて死にそうだったそうだ。

今まで一番辛かったことは、受験の時の夏休みが学校がある時よりもハードだったようだ。

今まで一番嬉しかったことは、春香ちゃんからおめでとうメールをもらったこととのこと。

他にディズニーワールドに行けたこと。また行きたいそうだ。尊敬する人はマザーテレサ。

お父さん、お母さんも尊敬しているとのことでした。今一番興味をもっていることは、最近

ラジオが好きで、勉強の時のお供という感じだそうだ。家族について。唯一変なのは夕食が

。 。いつもハイテンションなことだそうだ 好きな学科は体育・音楽・国語・美術・英語だそう

。 。国語では文学的文章で学年トップだったらしい 嫌いな学科は理数と社会でも歴史だそうだ

気になる事件についてでは 。先輩がカナダ留学に行けなくなったそうで、自分の時にSARS

。 。 、はどうか心配だそうだ 気になるシンガーはビーチボーイズ 夏といえばビーチボーイズで

自転車で聞いていると爽やかになるようだ。気になる食べ物はカリカリ梅と黒ごまプッカだ

そうだ。 に入ってよかったことは、いろんな方と出逢ったこと。SKi

いろんなタイプの人と出会えて社会勉強になったと思うそうだ。他に

ボランティア活動やダンスや歌という好きなことができること、旅行

がただで行けること( )。ＯＧになってもイベントに参加できるのは^^

さらにいいとのこと。これからの一年は楽しく過ごせればいいとのこ

とで両立できるようにがんばりたいそうだ。最後に 歳の決意を込14

めて 『明日への勇気』を歌って終了となりました。、
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同日に「片平妃奈子のお誕生日会」が行われました。里奈ちゃんに続き、ひなっちも素敵な

ドレスでお出迎え。ひなっちを見てオーバーなリアクションをして入場するお客さんが続出

しました。このようなワンピ－スのブリブリな衣装は普段はあまり着ないそうだがとっても

似合ってましたね。過去のＢＤの思い出は、小さい頃ケ－キのろうそくを兄に消されたのが

ショックだったそうだ。受験は内申が大切なため異様に勉強して、その結果音楽は 点、100

英語は 点取れたそうだ。頑張ったね。私の人生を振り返ってについては、お母さんの子守76

唄ですぐ寝て、夜泣きもしないいい子だったそうだ。今も寝るの好きだよねって友達から言

われてるらしい。過去ピアノ、英会話、水泳、新体操、バレエ、ジャズダンス、塾とたくさ

んやっていたようだ。特に小学生の時の新体操の発表会で、武道館で高円宮殿下、妃殿下に

披露した時は中央で踊ったそうで、当時は伸び伸びできて楽しかったぐらいしか思わなかっ

たそうだが、今思うとすごいことだと認識したそうだ。今まで一番辛（つら）かったことは

。「 」 、 。マラソン 短距離は得意なんだけど との言葉どおり 駆けっこはずっと１位だったそうだ

ギャグを考えながら走ると、あっという間にゴールするのではないでしょうか( )。ちなみ^^

に一番辛（から）かったのは、韓国でのキムチ。それまでは洗って食べてたそうだ。国語は

漢字が得意で、勉強しないでも 点取れたそうだ。授業をちゃんと聞いてるからとのことだ60

が、本当かな？ 担任の社会の先生は駄ジャレが多いそうだ。ひなっちは笑ったけど他のみ

んなは困っていたそうで、先生もそんな空気を察して今のは忘れてくださいと言ったそうだ

( )。ひなっちのギャグは忘れないからね(笑)。社会のテストは選択肢が 個もあって、^^; 120

探すのが大変で記述式の方がよっぽど楽だったそうだ。今の中学校へは２年生で転校してき

て、みんな優しくしてくれて仲良くなったそうだ。駄ジャレ好きが多いそうで、ひなっちと

同じレベルだそうだ。友達と話せるのはかけがえの無い宝物だそうだ。素敵なことですね。

ある友達はコクられた時に、ひなっちのアドバイスで付き合い始めたらしい。

♪恋のキュ－ピッドだね。相談にのるタイプだけど、でも口が軽いかも、と自己分析( )。^^;

ひなっちの憧れは、私のために喧嘩はやめて状態だそうだ。家族についてでは、お母さんは

自称ピンクレディのケイに似てるらしい。上のお兄ちゃんは数学が得意で、こんなのもわか

んないのかとバカにされるようだ。頑張って見返してあげなきゃ。血液型が、お父さんＢ・

お母さんＡ・お兄ちゃんはＢとＡで私だけＯ型。小さい頃は川の下から拾っわれてきた子だ

と信じていたそうだ。 に入って良かったことは、歌やダンスが毎日できること。飽きっSKi

ぽい私が行きたくないって思ったことがないそうだ。逆に に入って悪かったことは、SKi

、 。 。宿題やる時間が遅くなるし 夜更かしになっちゃうこと 目の下にクマができちゃうそうだ

これからやってみたいことは、スキュ－バ－ダイビング。沖縄とか

ハワイのような綺麗な海でお魚を見てみたいそうだ。続いてひなっち

のリクエストにより『 』の合唱。歌った後、帰ろうとすHappyBirthday

るお客さんに向かって、落ち着いてくださいと制止するひなっち。お

もわず「 」と言ってしまい、全員が立ち上がる事態に(笑)。Stand up

。 。あわてて放った言葉が まぁアセッて間違えたってことでStand down

最後にメロディも振りもかわいいから選んだ「恋する２人」を歌って

終了となりました。
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～笑顔の交流～今月のしでかし

７月６日に にて のあっと！ホーム が行われました。現役ちゃんと ちゃんLR SKi PARTY OG

が一緒に仲良く遊ぶとのイベント、まずは美香ちゃんと梢ちゃんが登場。どちらにも属さな

。 、 。い司会だそうだ 前日に遅くまでレコーディングを行っていたそうで クマが激しいらしい

立ちながら寝ても許してとのこと。現役メンバーとして河野・星川・高橋・片平の４人が登

場。みんな との交流を楽しみにしているようだ。伶奈ちゃんもクマ子ちゃんになっていOG

るとの言葉に反応するお客さん多数(謎)。会ってみたい として、吉成さんやえりりんのOG

名前が挙がります。逆に会いたくない は？の問いに固まるメンバー( )。そんな はOG ^^; OG

いないですよねぇ…(汗)。 になった時に参加したいイベントでは 「大食い選手権」とOG 、

りりかちゃん。そうするとあの娘も来そうだなぁ(ぼそ 「 一斉」と伶奈ちゃん。）。 MIYAGE

でも透明な袋限定らしい(笑)。そうするとヒントを考える楽しみが減るので却下です(爆)。

妃奈子ちゃんは海外ツアー。ハワイに行きたいそうだ。他にはバースディに呼んで欲しいと

の意見もありました。 勢揃いしたら、毎週のようにパーティが組まれそうですね( )。OG ^^;

いよいよ の登場。本田博子先輩と菊地彩子先輩が来てくれました。最近の近況( )は先輩OG c

になったとひろぽん。後輩を迎えて偉くなったと感じたそうだ。楽しくやっているらしい。

彩子ちゃんはママッぷりが板に付いてきたようです。子供が可愛くてしかたがないらしい。

、 。 。まずは軽く会話をしようとしますが 妙にぎこちない現役メンバー とりあえず自己紹介を

年齢の話になって、 才と紹介される伶奈ちゃん。すっかりネタにされていますね( )。28 ^^;

続いて に相談するコーナー。歴史が覚えられないと里奈ちゃん。そういう質問は流されOG

ます(笑)。進学の悩みは伶奈ちゃん。どうしようか迷っているらしい。料理が好きとのこと

、 。 「 」で 資格を取ってみればと勧められます 妃奈子ちゃんの どうしたら綺麗になれますか？

の問いに「ワタシ？」と名乗り出るひろぽん( )。相変わらずですね。栄養食品に頼らない^^

と彩子ちゃん。一杯食べてあ・そ・ぶのがいいらしい。笑顔で頷く妃奈子ちゃん。大丈夫か

なぁ…。続いてゲームコーナー。知っていることわざで対決します。穴埋め問題では珍解答

。「 、 」 「 」 。が続出 去る者追わず 来る物拒まず には ファンの人じゃないですか との意見も( )^^

山手線ゲームは チームが頑張ります。中華料理で詰まったりりかちゃん、あんかけの時OG

。次郎って食べれるんですか？ 近くのお店でありましたと必死にフォローする妃奈子ちゃん

^^ SKi OG今度教えて下さい( )。ヨーロッパの国では、ちゃんと順番通りに登場します。 の

。 。では懐かしい名前が挙がります 橋本美香と答える彩子ちゃんに美香ちゃんの鋭い視線が…

車の名前では、なぜか某メーカーの車種が次々と…( )。^^

最後の問題にはお約束の ポイントが与えられ、大逆転10

で現役チームの勝利に終わりました。触れ合って、綺麗な

^^ OGエキスを吸えたとりりかちゃん( )。他のメンバーも

。 。を褒め称えます 口が上手い娘が沢山いて…と彩子ちゃん

ボケキャラも揃って の人選変わってないとひろぽん。SKi

これからも楽しい交流が起きそうですね。
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～新入生しでかしデビュー～今月のしでかし

７月６日に にて「 期生とフレンドリーになるかい？」が行われました。開場時に新人LR 10

、 「 」 。ちゃん可愛い？と聞かれて 思わず ハイ！ と返事をしてしまうスタッフの諏訪さん(笑)

。 。お客さんの期待は高まります( ) まずは美香ちゃん・梢ちゃん・伶奈ちゃんの３人が登場^^

いきなり「かわいい～」とか 「名前は～」と声が飛び交います。異様な興奮状態の会場に、、

３人とも言葉を飲みます 「可愛い 期生３人組です」と梢ちゃん。実際は２名の 期生が。 10 10

。 、 。いるそうだ 私達も若い娘達に負けないようにとの梢ちゃんに 引き気味の伶奈ちゃん( )^^;

何故か袖にはギターが置いてあり、伶奈ちゃんが弾き語りに挑戦します。途中で打ち切りま

。 。 。したがかなり上達しましたね バッチシと笑顔の伶奈ちゃん 最近口癖になっているらしい

。 。 「 」そのバッチシが怖いと美香ちゃん 続いてオーディションの思い出を ３人とも De-View

を見て応募したそうだ。梢ちゃんは応募する時に見たのが最初とか。美香ちゃんは文通コー

ナーで知り合った片桐陵子ちゃんと一緒に受けた想い出を。伶奈ちゃんは小さい頃から愛読

していたと言うなり、 歴長そうと突っ込まれます( )。 には可愛い制服を着てDe-View ^^; SKi

ポラを撮れるというのに惹かれて、お母さんが応募したのがきっかけだそうだ。事務所に来

、 。 。るのに迷って 梢ちゃんは泣いて帰ろうと思ったとか ここから の試練の始まりらしいSKi

引っ張りに引っ張って、ようやく 期生の登場。高田唯ちゃんと中野梓ちゃん。６月公演の10

シンポジウムでゲストに来ていました。どうやら中野さんのスカウトらしい。これは期待大

ですね(笑)。一番興味がある事は本・小説と梓ちゃん。唯ちゃんは映画。良く見に行くので

。 、 。お小遣いが足りないとか お姉さんに頼めばと客席から声が掛かると 便乗する伶奈ちゃん

学生証の写真と見比べられるらしい。将来の夢は建築士と唯ちゃん。数学や図形が得意で、

先生に勧められたらしい。流されやすい様だ。でも夢はコロコロ変わるタイプらしい( )。^^;

梓ちゃんは美容師。 の専属美容師にと梢ちゃん。髪は少し前まで長かったと梓ちゃん。SKi

唯ちゃんは長くした事はないらしい。今まで感動した事は、 時間 と唯ちゃん。涙もろ27 TV

いそうだ。梓ちゃんも でよく泣くらしい。好きな飲み物・食べ物はコーラ・お寿司と梓TV

ちゃん。ウニはダメで、喜ぶ梢ちゃん。穴子が好きとの事で、ライバル出現と美香ちゃん。

争奪戦はもう始まっているようですね(笑)。唯ちゃんは緑茶・焼き肉らしい。お寿司はダメ

。「 」 。 。でタマゴのみとか 私の食べ物が～ と美香ちゃん 食べ物の争いには気をつけましょうね

唯ちゃんの好きな色は白。梓ちゃんは黒・水色だそうだ。趣味は音楽鑑賞と唯ちゃん。洋楽

を良く聞くそうだ。梓ちゃんは絵を描く事。イラストなとよく描くそうだ。伶奈ちゃんが是

非知りたいと、犬派か猫派を。梓ちゃんが猫、唯ちゃんが

犬と別れました。いきなりイベントデビューとなった２人

ですが、緊張していて覚えていないと唯ちゃん。梓ちゃん

は比較的ドキドキしないらしい。お客さんについてはノリ

が良いと梓ちゃん。ツッコミ厳しいですよと伶奈ちゃん。

２人とも良いキャラクターを持っていそうですね。これか

らもどんどん活躍してくれる事でしょう。
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今月のＯＧ

月 ～ 日に、中野ポケットで７回上演された「電脳銀河帝国 」に璃笑（１期生6 25 29 Verdes

宮本里枝子）が出演した。仕事ばかりで家族に関心を示さない父親と、間違いを恐れて何も

できなくなってしまった母親。それらに反発した次女は、部屋から出ないことを決意する。

彼女は自分の世界を創造するが、そこの住人達も決して自分の意のままには

ならないことにいらつく。やがてその住人たちの行動が実は自分の願いであ

ることに気づく。一方引きこもる娘に戸惑っていた母親も、姉弟の後押しで

次女と向き合う。また父親も、仕事ばかりで家族をないがしろにしていたこ

とに気づく。そうして・・。璃笑は、考えはするが、行動に移さない少女の

役を好演した。楽には高取英氏も来ていた。

今月の新入生

、 。７月６日の 期生とフレンドリーになるかい？イベントにて 待望の新入生が登場しました10

６月の女子高生シンポジウム公演にもゲストとして参加した２名。イベントに続いて早くも

、 。 、ツアーに参加し 次第にキャラクターも現れてきたようですね でもまだ緊張している様子

早く慣れて本性を出してください(笑)。

才（中三）平成元年３月２日生まれのＢ型・犬派( )。趣高田唯たかだゆい 14 ^^

味は音楽鑑賞。得意な学科は体育。跳び箱や幅跳びが得意らしい。信じて

いる事はコックリさん。帰ってくれないで大変な事があって、それ以来や

らないそうだ。妃奈子ちゃんや真冬ちゃんと同じく受験生ですが、夏は遊

ぶんですと力強く語る唯ちゃん( )。強い心を持っているようです。^^;

才（中一）平成 年１月３日生まれのＢ型・猫派。趣味中野梓なかのあずさ 12 3

。 、 。は絵を描く事 美術は良い方とのことですが 得意な学科は体育だそうだ

バスケットをやっていたらしい。信じている事は心霊写真。よく後ろにい

る人が見えるらしい。もしかして、中の人も見えたりするのかなぁ(謎)。

勉強は得意ではないが、今は数学がおもしろいとのこと。 の中では貴重SKi

な存在ですね(笑)。

ぎりぎりセーフと美香ちゃん、一回りが身近な問題になったと気になる様子( )。女は 歳^^ 40

からと、フォローする唯ちゃん。美香ちゃんの心を掴んだようだ(笑)。

もう一名 期生候補がいるそうですが、秋にミュージカルを控えていて、それが終わってか10

ら加わることになっているらしい。こちらも楽しみですね。
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今月のコンサート

６月 日にこまばエミナースにて「生命のダンス！仮面の下の寿隊」が行われました。隊長22

である秋山文香ちゃんが長期休養の状態となっている状況で、どのように寿隊公演が行われ

るのかと注目されていましたが、悲しいお知らせがあるということで、文香ちゃんの退会が

。 、 、告げられました そこで新隊長に河野伶奈ちゃんが任命され 中隊長には松本久美子ちゃん

小隊長には高橋里奈ちゃんと新生寿隊の誕生となりました。千歌ちゃんが新たに寿隊の一員

となりました。コンサートの１曲目から覆面をして登場。これがこの公演の題名の仮面の下

の寿隊を指しているようだ。新生寿隊を示すように「歯が痛い」等の新曲が発表になりまし

た。曲中心で行われたコンサート。最後に新隊長の伶奈ちゃんの感想。隊長の服は少し大き

めとのことと、隊員たちの様子を見ていると、気持ちがお母さんのように娘たちを見ている

ようだったとのこと。これからも力を合わせてがんばるとのことでした。また、今後の予定

で、７月下旬から８月にかけて アルバム発売キャンぺーンをやるようだ。広島でも行う24th

ということでざわめく会場。行かれる方は原稿をお願い致します(笑)。

同日に「第８回女子高生シンポジウム」が行われました。最初からメンバーの演奏による

「 」 。 。新曲 レッド・リスト が披露されました 絶滅の危機のある野生動物の曲とのことでした

、 。 、今 不安なことを言いながらメンバー紹介 千歌ちゃんは蚊がたくさん出てくる季節になり

耳元でふ～んと来るので熟睡できるかが心配だそうだ。この時期は学校のテスト期間中と重

なっていて、点数が不安だというメンバー多かったような。伶奈ちゃんは年齢が出てこず、

「いつも誤魔化してるから～」と梢ちゃんに突っ込まれていました。自分でも年齢がわから

なくなっているらしい( )。第８回女子高生シンポジウム。ここで２名の女子中学生がゲス^^;

、 。 、トに来ていましたが この２名がそのまま 期生として入ってきましたね 夢についてでは10

春香ちゃんはディズニーランドで働きたいとのこと。梢ちゃんの友達が実際に働いている人

がいるようですが高倍率でなりずらいそうだ。友情はあるかについてでは、唯ちゃんはある

時とない時があって、自分に関係のある事によって違うらしく、 ％くらいあるとのこと。55

梓ちゃんは自分が泣いている時に、大丈夫と励ましてくれることから、あると思うそうだ。

未来についてでは、りりかちゃんは将来少子化が進んで学校が合併し、最後はインターネッ

トで勉強するようになってなくなってしまうのではと心配。里奈ちゃんがノートがなくなっ

てパソコンでやるようになるのではの発言に、りりかちゃんはノートパソコンと言いますか

らねと応戦(笑)。続いて恒例のアンケートを行った結果発表。今回は 名にアンケートを55

とったそうだ。電車内で携帯電話を使用しますかに に 人、 に 人。唯ちゃんはYes 23 No 32

。 、20 歳未満の人の脳に電波が入ると記憶力が悪くなると発言 衝撃を受けるメンバーでしたが

伶奈さんは大丈夫ですねという里奈ちゃんの突っ込みに笑みがこぼれます( )。必死に違い^^

ますと返す伶奈ちゃんでした。この公演では新曲「表裏一体」があり後半は歌中心で行われ

ました。
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